

# *Osleni Guerrero fait ses débuts à la seconde ronde du Manhattan Beach de badminton*

---



Washington, 4 février, (PL)-. Osleni Guerrero participe à la seconde ronde du tournoi de badminton Manhattan Beach qui se dispute à Los Angeles, aux Etats-Unis.

Osleni Guerrero, médaille d'argent aux Jeux Panaméricains de Guadalajara en 2011, est la première tête de série du tournoi qui aura lieu jusqu'au 7 février.

Le tournoi donne au gagnant 2 500 points pour le ranking mondial.

Des joueurs très forts se sont inscrits à ce tournoi, parmi eux Howard Shu, des Etats-Unis, Martin Giuffre du Canada, Edwin Ekiring de l'Uganda et Rosario Maddaloni de l'Italie.

Osleni Guerrero est décidé à profiter au maximum de l'occasion pour additionner des points à son ranking afin de réaliser son rêve de participer aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, au mois d'août.

Le jeune joueur cubain de badminton a déclaré au journal Granma qu'après la seconde ronde du Manhattan Beach, il participera à l'Open du Guatemala qui se disputera du 24 au 28 février.

Avant la fin du processus de qualification des Jeux Olympiques qui arrive à terme au mois de mai, Osleni Guerrero doit prendre part, du 3 au 6 mars au 2e tournoi série internationale du Pérou et puis à celui de la Jamaïque et fin mars, il défendra le titre décroché l'année dernière au Tournoi Giraldilla de La Havane de badminton.

«J'ai déjà programmé ma participation à ces tournois afin d'accumuler les points qui me permettront d'obtenir une bonne position au ranking mondial et de participer à Rio. Atteindre ce but dépend

exclusivement de moi et de mes résultats à chacune des compétitions» a déclaré Osleni Guerrero.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83265-osleni-guerro-fait-ses-debuts-a-la-seconde-ronde-du-manhattan-beach-de-badminton>



**Radio Habana Cuba**